



  
**ORGANIGRAMA DE LA UNIVERSIDAD INTERCULTURAL MAYA DE QUINTANA ROO**


  
**Dr. William Fernando Brito Quintanilla**  
 Rector




  
**MISIÓN**  
 Contribuir al desarrollo socioeconómico del estado de Quintana Roo y la región, mediante la formación de profesionistas profesionales, licenciados y postgrado) y la generación y aplicación de conocimiento innovador; a través de un modelo educativo intercultural, multilingüe y con una fuerte vinculación entre los diferentes sectores a nivel local, estatal, nacional e internacional. Asimismo, reconocer e imponer todas aquellas actividades que promuevan el estudio, desarrollo y fortalecimiento de la lengua y cultura Mayas de la Península de Yucatán.


  
**VISIÓN**  
 La Universidad Intercultural Maya de Quintana Roo es una institución de alto nivel académico, con presencia internacional, con certificaciones de todos sus programas administrativos y de gestión, con el 100% de los programas educativos acreditados, con una fuerte vinculación con su entorno y con ambientes claros de que la región se ha transformado positivamente como resultado del trabajo de los egresados de la Universidad.



# MISIÓN

**Contribuir al desarrollo socioeconómico del estado de Quintana Roo y la región, mediante la formación de profesionistas (profesional asociado, licenciatura y postgrado) y la generación y aplicación de conocimiento innovador; a través de un modelo educativo intercultural, multilingüe y con una fuerte vinculación entre los diferentes sectores a nivel local, estatal, nacional e internacional. Asimismo, reconocer e impulsar todas aquellas actividades que promuevan el estudio, desarrollo y fortalecimiento de la lengua y cultura Mayas de la Península de Yucatán.**



# VISIÓN

**La Universidad Intercultural Maya de Quintana Roo es una Institución de alto nivel académico, con presencia internacional, con certificación de todos sus procesos administrativos y de gestión, con el 100% de los programas educativos acreditados, con una fuerte vinculación con su entorno y con evidencias claras de que la región se ha transformado positivamente como resultado del trabajo de los egresados de la Universidad.**